

San Luis Potosí, S.L.P. a 15 de octubre de 2018.

INFORME DE COMISION

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que mediante oficio ECO/01/2528/2018, se me asignó para Asistir a la Expoforestal 2018 que se llevó a cabo los días 10 al 12 de octubre del presente año en la ciudad de Guadalajara Jalisco, con los temas de "Biodiversidad, Tecnología y Productividad".

El día 10 octubre de 2018, salí de San Luis Potosí a las 01:30 hrs, arribando aproximadamente a las 07:00 hrs a Guadalajara, Jal., nos trasladamos al hotel y posteriormente a la Expo Guadalajara, donde se llevó a cabo la Expoforestal 2018, se retrasó el inicio por lo que comenzó la inauguración a las 13:00 hrs, después se llevó a cabo la conferencia Magistral "Los servicios de los ecosistemas y el Capital Natural: del enfoque de las compensaciones al de los sistemas de contabilidad y monitoreo", impartida por el Dr. Pablo Martínez de Anguita, donde refirió la importancia de dar un valor al capital natural a través de metodologías establecidas, realizando un mapeo de los servicios de regulación, de los servicios de aprovisionamiento y de los servicios culturales. Después se realizó un recorrido por la exposición de productores de diferentes partes de México, más tarde regresamos al hotel para pernoctar.

El día 11 de octubre de 2018, por la mañana nos trasladamos nuevamente a la expo Guadalajara, donde se llevó a cabo la conferencia Magistral "Oportunidades y desafíos del aprovechamiento energético de la Biomasa para la sostenibilidad del sector forestal", impartida por el Dr. Alfredo Curbelo Alonso, quien realizó un estudio de comparación entre el uso de biomasa y combustibles fósiles para la generación de energía, más tarde se llevó a cabo un panel temático "Pago por Servicios Ambientales como instrumento de política pública para manejar y conservar los ecosistemas forestales de México" donde participaron la Mtra. Hilda Guadalupe González Hernández, la Dra. Elizabeth Shapiro-Garza, Pedro Álvarez-Icasa Longoria, Stefano Pagiola, Robert Manson, Victor Orozco y Jose Alberto Lara Pulido, quienes presentaron las experiencias en el marco de los 15 años de su implementación en México, como un modelo de política pública que salvaguarda el capital natural del país y contribuye a la adaptación y mitigación ante el cambio climático; posteriormente nos entrevistamos con Uriel Gonzalez de la CONAFOR quien está encargado de la parte de Servicios Ambientales con quien platicamos acerca del interes del Estado de San Luis Potosí, para trabajar en el programa de Pago por Servicios Ambientales a

través de Fondos concurrentes, quien nos comentó que ya existen convenios base para comenzar a trabajar. Más tarde regresamos al Hotel para pernoctar.

El día 12 de octubre de 2018, por la mañana nos trasladamos a la Expo Guadalajara, donde se realizó la última conferencia magistral "El rol de los Bosques productivos y el comercio de los productos forestales en el Desarrollo Sostenible", impartida por el Dr. Gerhad Dieterle, donde habló de las experiencias de la OIMT que promueve la expansión y la diversificación del comercio internacional de maderas tropicales manejados de forma sostenible y aprovechados legalmente, a su vez impulsa la ordenación de los Bosque productores de maderas tropicales. Más tarde nos trasladamos a la Central de Autobuses.

Por la tarde regresamos a San Luis Potosí arribando aproximadamente a las 21:30 hrs.

ATENTAMENTE



ING. LUIS NARANJO CARBALLO
Jefe de Departamento de Ordenamiento Ecológico.